

放送センター前で50人が抗議の街宣！ 番組の「放送法違反」を具体的に指摘

4月5日に放映された「NHKスペシャル／シリーズJAPANデビュー」（第一回「アジアの“一等国”」）のあまりの偏向ぶりに、抗議の声は日が経つにつれ拡大しています。週刊新潮が四ページにわたって特集してくれました。

特に「チャンネル桜」、ブログ「[台湾は日本の生命線](#)」、メールマガジン「[台湾の声](#)」は連日のようにこの問題を取り上げ、激しいNHKの偏向報道を糾弾しているほか、多くのブロガーも取り上げています。また台湾のマスコミ・台湾の中央通訊社もこれを取り上げ、その報道は大手紙「中国時報」「聯合報」も引用する事態に発展しています。



NHK前で抗議の街頭宣伝をする黒田氏とその支援者たち

こうした中で、日本を護る市民の会（代表＝黒田大輔氏）の呼びかけで集まった保守系市民50人余りが18日午後5時過ぎから、NHK放送センター前で気合いの入った抗議街頭宣伝を行い、先の番組の誤りを具体的に示すと共に、NHK側の釈明を求めました。



放送センターに抗議する皆さん。こういう光景ははじめてみました。

黒田氏は「日台戦争なんてありません」、「漢民族は当時500万人もいませんよ」などと指摘したあと、「放送の不偏不党、真実及び自立を保障することによって、放送に於ける表現の自由を確保する」という放送法一条二項にはじめから違反していると訴えました。



具体的な資料を基に「放送法違反」だと訴える黒田大輔氏

NHKの放送センター前でこのような大規模な保守系の抗議行動は恐らくはじめてで、放送センターから出てきた職員の一人は驚いたように携帯電話で状況を報告しながら足早に去って行きました。道路の反対側には、時ならぬマイクの声にビックリした一般市民が、その主張に耳を傾けていました。



これは面白かったです。コピーは本当のことですね。

また、これに先立って午後3時30分から渋谷のハチ公前広場でも「変態脱税カルト & 犬HK 撲滅カーニバル」と銘打って街頭宣伝が行われ、多くの道行く人が足を止め、アピールに聞き入っていました。渋谷は土曜日の午後ということもあって凄い人出で、かなり効果があったと思います。



駅前広場、交番の前でどうと訴える主催者グループ

黒田氏はここでも脱税の朝日新聞、変態の毎日新聞、朝鮮カルトの創価学会、シナ(中国)の犬NHKを糾弾。さらに民主党政権の危険性、自民党保守派への支援を訴えていました。また最後に外国人参政権に反対する会の村田春樹氏もマイクを握り、在日の民団が地方参政権を要求する危険性を具体的に指摘していました。



多くの人が熱心に主催者の声に耳を傾けていました。

聴衆の中にセーラー服姿の可愛い女子中学生が二人、熱心に聞き入っていたので話を聞くと、「インターネットで今日の街頭宣伝の事を知り聞きに来た、政治のことも日頃からネットで情報を見ている」などと語っていました。何だか「日本も捨てたものではない」と嬉しい気持ちになりました。取り急ぎご報告まで。

カテゴリ: 政治も フォルダ: 指定なし   

コメント(10)

タグ: NHK アジアの“一等国” チャンネル桜 台湾は日本の生命線 メールマガジン台湾の声 黒田大輔 村田春樹 放送法違反 抗議の街頭宣伝

コメント(10)

コメントを書く場合はログインしてください。



Commented by **kaz1** さん

2009/04/19 00:27

>全てのチャンネルで開始時と終了時に君が代・日の丸の復活を義務づけたいですね。

私が中学生のころ、NHKの放送終了時には君が代のBGMと共に風にはためく日の丸を映していた記憶があります。

それを見て、「国営放送なんだな」と当然のように感じていました。

それに引き換え、この惨状…。

日本国を尊重できないなら、税金みたいな受信料をやめろ！



Commented by **bunshiro** さん

2009/04/19 00:40

花うさぎ様
こんばんは

ご苦労様でした。(お疲れ様です。)

>放送センターから出てきた職員の一人は驚いたように携帯電話で状況を報告しながら
>足早に去って行きました。

ネットやっついていれば今の状況はわかりそうなものですが、、、(中学生ですら知っているのに)

ただ他の日本のマスコミはまったく報道しないですね。

まあ、ある意味同胞ですから裏切る真似はできないのかも。

わが日本はあまりにも内なる敵が多いです。公共放送からしてこれでは。

政府は一度どのTV局でもいいので放送免許を剥奪するべきです。一度も使わなければ法の意味がないでしょう。

また民主党、鳩山(兄)がニコニコ動画で、

「日本列島は日本人だけの所有物ではない」

「定住外国人への参政権付与は当然。韓国は既に認めている」

と、とんでもない発言をしました。気が狂っているとしか思えません。

YOUTUBEやニコ動で政治関係の動画がUPされる事により政治に関心を持つ若者が増えている様です。

(各委員会や国会中継もノーカットですからね)

マスコミがあえて報道しない事が動画サイトでは全てわかってしまいます。こうなりつつある状況を

マスコミはわかっているのかいないのか、ネットを甘く見ると大変なことになると思います。

今回もネットの呼びかけで初めてともいえるNHKへの抗議活動があったわけですから。



Commented by **真っ白ねこ** さん

2009/04/19 05:40

緊急拡散お願いします

水間政憲さんのブログより

<http://www.freejapan.info/?News%2F2009-04-18>

女性差別撤廃条約が危険です。[人権擁護法案](#)復活の恐れもあります。タイムリミットは20日(月曜日)まで。国籍法改正の二の舞にならないようお願いします。



Commented by [花うさぎさん](#)
To kaz1さん

2009/04/19 07:00

> 私が中学生のころ、NHKの放送終了時には君が代のBGMと共に風にはためく日の丸を映していた記憶があります。

私ももちろんそれを経験しました(^ ^)。

> 日本国を尊重できないなら、税金みたいな[受信料](#)をやめろ！

本当ですよ。今回の件で支払い拒否が一人でも多くなることを望みます。



Commented by [花うさぎさん](#)
To bunshiroさん

2009/04/19 07:07

>ただ他の日本のマスコミはまったく報道しないですね。

これが問題ですね。もっと大規模になったら産経は可能性がありますが。

>政府は一度どのTV局でもいいので放送免許を剥奪するべきです。

公正公平の視点で見たら、全部のテレビ局が無事では済まされないでしょう。

>「定住外国人への参政権付与は当然。[韓国](#)は既に認めている」

>と、とんでもない発言をしました。気が狂っているとしか思えません。

私も拝見しました。事の本質を理解してない発言ですね。小沢と一緒に議員辞職しろと云いたいです。

>今回もネットの呼びかけで初めてともいえるNHKへの抗議活動があったわけですから。

敵側はそれだけにネットの規制に本腰を入れてくると思います。いまでもヤフーやyou tubeでは酷い状態ですから。



Commented by [花うさぎさん](#)
緊急「女性差別撤廃条約」が危険1

2009/04/19 07:14

To 真っ白ねこさん おはようございます。

>緊急拡散お願いします

情報感謝です。新しいエントリーを上げる時間的な余裕がないのでここでとりあえず紹介します。

緊急「女性差別撤廃条約」が危険 New!

4月21日午前8時、[自民党](#)本部701で、[政調](#)、外交等合同部会で「女性差別撤廃条約議定書批准審議」が行われます。

そこで反対発言が複数なければ、国籍法の二の舞になってしまいます。

選挙モードになっているので、国会議員の殆どは、日本解体に直結する重要法案の審議をすることを知りません。

また、当日同時開催される「臓器移植」関係部会は、国会対策委員長から出席指令が出てますので、1回2回当選組は出欠が採られることで、皆「臓器移植」関係部会に行く流れになっているようです。

この日本解体法の支援団体は、VAWW-NETジャパン、[部落解放同盟](#)、新日本婦人の会(共産党)、[朝鮮総連](#)女性局など、名うての左翼団体です。このような団体が支援している法案を[自民党](#)が通すことが、皆さん信じられないでしょう。

知り合いの民主党議員秘書は、資料をお見せしたところ「[自民党](#)は狂ったのかね……」

と、一目みての発言です。

皆様、国籍法で動いて頂けた国会議員にFAXでお願いしてください。
 時間は、20日(月曜日)までしかありません。
 以下は、ジャーナリスト・岡本明子さんが「女性差別撤廃条約」の危険性を纏めてくれました。



Commented by **花うさぎさん**
 緊急「女性差別撤廃条約」が危険2

2009/04/19 07:16

《女子差別撤廃条約議定書の批准問題について》

1. 女子差別撤廃条約選択議定書とは？

個人や団体が国連女子差別撤廃委員会に訴えることのできる個人通報制度である。但し国内での救済を経てからではないと通報できない。

2. 議定書を批准すれば確実に起こってくる問題

①非嫡出子の相続、夫婦別姓制度が差別であると、国が、国連女子差別撤廃委員会に訴えられる

②独立した人権擁護委員会設立が必要であると、国が委員会に訴えられる

③その他の人権条約、例えば、児童の権利条約等の議定書を批准する障害がなくなり、全ての人権条約の議定書が批准されてしまう

3. 上記の問題の国内への影響

①非嫡出子、夫婦別姓の民法改正問題が再び起こり、わが国家族制度に大きな弊害をもたらす事態になる

②監視社会となるとして国民の中でも反対の多い人権擁護法案が再び浮上する

③その他の人権条約の議定書が批准されれば、例えば現在論議になっている不法滞在親子の問題は、「父母と共に生活する権利侵害」として国連に通報される。不法滞在者在留特別許可を与えるか否かという国家の主権行使の問題が、児童の権利の問題にすり替えられてしまい、国家主権が侵害される。

④最高裁で敗訴しても、国連にその事柄について訴えることが可能となるため、わが国の司法制度は軽んじられ、司法権の独立を侵すこととなる。又、わが国の法律や制度を訴える訴訟が次々に起こされることが予想される。

緊急拡散してください。ネットだけ転載フリー

国籍法で動いて頂けた国会議員 <http://www.freejapan.info/?FAX>

・どうしてこういう法案が次々と出てくるのでしょうかね？。



Commented by **AWさん**

To 花うさぎさん

>・どうしてこういう法案が次々と出てくるのでしょうかね？。

2009/04/19 08:09

昭和40年代前半は、狂ったサヨクの工作が行き届き日米安保を機軸とした安全保障を支持する国民は半分以下でした。

例えば、当時の自民党議員は全員「日米安保堅持」が日本を守る唯一の選択である、と認識して何があっても維持しました。

選挙に勝つため、その頃は保守政策を前面に出すのではなく隠して戦ったと思います。

現在の自民党は全員が保守派といえる政策を持っているのか？と聞けば違う、というしかありません。

今は、およそ8割が日米安保堅持を支持する状況であるにも関わらず、保守派の力がなくなってきました。

国民は偽保守議員をあぶりだすため、外交、安保の基本政策の開示を全ての議員(野党を含む)に求めるべきです。



Commented by **花うさぎさん**

To AWさん こんにちは。

>今は、およそ8割が日米安保堅持を支持する状況であるにも関わらず、保守派の力が

2009/04/19 10:11

なくなってきています。

これが歯がゆくて仕方ありません。

>国民は偽保守議員をあぶりだすため、外交、安保の基本政策の開示を全ての議員（野党を含む）に求めるべきです。

是非ともやって欲しいですね。それも総選挙の前に。



Commented by **花うさぎさん**

2009/04/19 19:04

・ニュース【超緊急 抗議活動のお知らせ】

急遽ではありますが、「女子差別撤廃条約選択議定書」の批准に反対する活動を、明日（20日）、9時30分から1時間程度、[自民党](#)本部前にて行います。

【日時・場所】

平成21年4月20日（月） 9:30 [自民党](#)本部前集合

[自民党](#)本部会館 <http://www.jiyuuminshukaikan.jp/>

【テーマ】

人権の名を借りた恐喝行為を必ず横行させる「女子差別撤廃条約選択議定書」の批准に反対する意思を国民として政権与党の自民党の関係者に伝える。

【主催】

日護会 黒田大輔 090-4075-1269

拡声器、プラカード、横断幕、ビデオカメラ、抗議文などの持参歓迎。

希望者には可能な限りマイクをお渡しますので、反対の声を[自民党](#)の議員・関係者へぶつけて下さい。